



『成川・鳥川合同育成会』ソフトボール試合結果報告

東日本大震災後に外での活動が制限され、鳥川地区の各育成会のスポーツ活動が縮小される中、鳥川地区でたった一つだけ再度結成されたのが『成川・鳥川合同育成会』ソフトボールチームです。今年度は、5年生・6年生を中心に約20名ちかくの子どもたちが入会しています。監督は、5年・・・くんのお父さんで・・・さん。コーチは、子どもたちのお父さん方があたっています。毎週土・日曜日に成川グラウンドで練習しています。

このチームは、再結成当時、最弱で時間内に1回を守り切ることもできませんでした。どこのチームと試合をしても勝てませんでした。しかし、練習を積み上げ、数年かけて少しずつ技術・技能を高めてきました。そして、今年は6年生が中心となり、強豪チームに互角に戦えるだけのチームに成長しました。

夏休み中の8月25日(土)、大森小学校で行われた「第44回パナソニック杯ソフトボール大会」では、1回戦『大森1区育成会』に14対4で勝利しました。準決勝では、『大森2区・永井川合同育成会』に8対0で敗れてしまいました。しかし、見事第3位となり、賞状と一人一人へのメダルを獲得することができました。今回の3位入賞は、チーム再結成以降、初めての快挙で、子どもたちは大喜びでした。あまりのうれしさにメダルを枕にして寝た子もいたと聞いています。そして、何より自分たちもやればできるのだという自信をもつことができました。

今年度は、あと数回の大会を残すだけですが、今後もチームの活躍を願ってやみません。



『成川・鳥川合同育成会』ソフトボールチーム、胸に輝く銅メダル